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園地等の管理と公衆トイレの管理及び設置について 

 

「日本一美しい島づくり」という標語の元、町民と町それぞ

れ様々な努力がなされているが、地区住民や観光客の更なる利

便性と地域力の向上を図るため、以下の６点について町として

どう考えるか伺う。 

① アプローチ道路も含めた園地の草刈り等の現状と管理

整備計画について。 

② 園地周囲の高木や雑草の繁茂による眺望不良の解決に

ついて。 

③ 大浦から浜津にかけての県道からの眺望の活用につい

て。 

④ 岳の内公衆トイレの便槽からのオオクロヤブカの大量

発生に対する解決策について。 

⑤ 消防団詰所のトイレの多目的整備と管理（清掃）につい

て。 

⑥ 筒井浦地区への公衆トイレの設置について。 
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宮 﨑 良 保 町内に設置している街灯の更新について 

 

町内の明るさの確保や防犯上、あるいは近年イノシシの増加

に伴い、通学路の安全のための重要な設備である町内の街灯が

古くなっており、更新が必要な街灯が多く見受けられる。 

又、世界遺産登録に向けた観光客の増加に伴い町の景観の確保

について更に必要な設備と思うので、次の２点について伺う。 

 

① 現在、街灯は役場が管理している通学路７１カ所と各集

落が管理している５６３カ所となっているが、この区割

りはいつ頃決まったのか、又、今後見直しの計画はない

か伺う。 

 

② 各集落での管理における修復は年々高齢化となり厳しく

なっている。補助金を作り計画的に LED 街灯に切替える

考えはないか伺う。 
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